Prefectura de Los Ríos y la Espol emprenden proyecto piscícola

Redacción Tierra y Mar tierraymar@telegrafo.com.ec GUAYAQUIL

La Prefectura de Los Ríos, a través de la Dirección de Desarrollo Económico y Productivo, liberó en el embalse Daule-Peripa, a la altura de la comunidad Los Guayacanes, cantón Buena Fe, 20.000 peces 'vieja azul'.

La iniciativa se efectúa junto a la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), que provee los alevines del pez.

La Prefectura indicó que la idea es repoblar los ríos de la provincia con 100.000 peces, lo cual contribuirá al uso eficaz de los recursos naturales, a la seguridad alimentaria y al desarrollo económico de las familias que viven de la pesca artesanal.

En el proyecto participa la Asociación de Productores San Francisco de Peripa, de Buena Fe, que cuida y alimenta a los peces en un período de 45 a 60 días, hasta que alcancen un desarrollo adecuado para liberarlos.

La viceprefecta de Los Ríos, Vanessa Delgado, manifestó que esta iniciativa se repetirá en otros cantones de la provincia. (I) et



→Los peces vieja azul liberados en el embalse Daule-Peripa alcanzan un peso promedio de 20 gramos, lo que asegura su reproducción en la represa.